

Der Oberbürgermeister

Dezernat, Dienststelle

I/1111/1

111/1

Vorlagen-Nummer

2956/2012

Freigabedatum

24.08.2012

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Mitglieder des Institutsausschusses des Rhein. Studieninstituts für kommunale Verwaltung

Beschlussorgan

Rat

Gremium	Datum
Rat	20.09.2012

Beschluss:

Der Rat bestellt gem. 113 Abs. 2 GO den Vorsitzenden des Gesamtpersonalrates, Herrn Jörg Dicken, als Vertreter der Stadt Köln im Institutsausschuss.

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen		_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____	__%
<input type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme		_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____	__%

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€
c) bilanzielle Abschreibungen	_____€

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Erträge	_____€
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____€

Einsparungen: ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€

Beginn, Dauer

Begründung

Die Stadt Köln ist Gesellschafterin des Rheinischen Studieninstituts für kommunale Verwaltung.

Zur Mitwirkung bei der Verwaltung des Studieninstituts besteht ein Institutsausschuss. Gemäß § 6 Abs. 3 der Institutsordnung in Verbindung mit § 113 Abs. 2 GO sind durch den Rat der Stadt Köln zwei Vertreterinnen bzw. Vertreter und deren Stellvertreterinnen bzw. Stellvertreter zu bestellen.

Aufgrund der Aufgabennähe und zur fachlichen Unterstützung wurden in den Institutsausschuss entsandt:

Herr Peter Hoven, Leiter der Abteilung 111/Personalmanagement

Herr Friedel Giesen-Weirich, ehem. Vorsitzender des Gesamtpersonalrates

als Vertreter im Falle der Verhinderung:

Herr Josef Johnen, Ausbildungsleiter

Herr Wolfgang Heimes, Mitglied des Gesamtpersonalrates

In seiner konstituierenden Sitzung am 02.07.2012 hat der neu gewählte Gesamtpersonalrat Herrn Jörg Dicken zu seinem neuen Vorsitzenden gewählt. Somit ist Herr Dicken in der Nachfolge für Herrn Giesen-Weirich als Vertreter der Stadt Köln in den Institutsausschuss zu entsenden.

Anlagen